

España debe prepararse para acoger a 15.000 refugiados más

Es la parte que le corresponde de los 120.000 nuevos que repartirá la UE

LUCÍA ABELLÁN / CLAUDI PÉREZ
Luxemburgo / Bruselas
Bruselas espera que España acoga a 14.931 refugiados del nuevo cupo de 120.000 que propondrá la semana que viene a los Estados miembros. Se trata de una

REPORTAJES

El mayor reto de Europa

Periodistas de EL PAÍS han seguido el dramático periplo de los refugiados desde Siria, de donde huyen de la guerra arriesgando sus vidas en un viaje incierto hacia Europa, hasta Austria y Alemania, su lugar de destino. La sociedad española también se prepara para ayudar a los desplazados.

“Nos sobran motivos para emigrar”

Los sirios explican las razones que les mueven a huir de su país

Natalia Sancha (Damasco) P3

Austria se vuelca con los migrantes

Los emigrantes ven por fin en ese país el rostro amable de Europa

Gabriela Cañas (Nickelsdorf) P2

Una habitación para acoger a los desplazados

La familia de Noemí ofrece su hogar en Barcelona

Clara Gil (Barcelona) P21

cifra que triplica con creces la asignada en el primer reparto de 40.000 asilados presentado en mayo y que eleva el peso de la contribución española en este esquema. De acuerdo con las fuentes comunitarias a las que ha tenido acceso este diario, el porcentaje sube ahora al 12,44% del total, frente al 10,72% que se pidió hace cuatro meses.

El nuevo reparto realizado por la Comisión Europea redefine las cuotas fijadas con anterioridad con el objetivo de aliviar a los países más presionados por las llegadas de refugiados y de distribuir la responsabilidad en toda la Unión. De este modo se pretende rebajar la implicación de los Estados del Este, los más reacios a la política de cuotas.

Los nuevos cálculos elevan el porcentaje de acogida a los países grandes, y más favorables a los cupos obligatorios, como Francia y Alemania, y lo rebajan para los bálticos y el bloque oriental, con la salvedad de Polonia. Aunque ha eludido pronunciarse sobre el número concreto de refugiados que España estaría dispuesta a asumir, el ministro de Exteriores, José Manuel García-Margallo, mostró ayer una actitud más abierta a las cuotas vinculantes. “Lo que importa es resolver un problema que apela a la conciencia de todos”, afirmó desde Luxemburgo, donde se reunieron los titulares del ramo para abordar la crisis. PÁGINA 2

El desafío secesionista catalán provoca un freno a la inversión

Solo en junio salieron 21.000 millones de euros del mercado español

ALICIA GONZÁLEZ, Madrid
España ha perdido atractivo en los mercados internacionales. El incierto escenario político que se dibuja con la convocatoria de las elecciones en Cataluña el próximo 27 de septiembre, la

amenaza de una declaración unilateral de independencia y la celebración de elecciones generales antes de fin de año suscita dudas entre los inversores. Solo en junio, el capital internacional retiró más de 21.000 millones de

euros del mercado español. La prima de riesgo española, que cotizaba a la par que la italiana hace unos meses, se sitúa ahora 20 puntos por encima. Las decisiones de nueva inversión se están aplazando a enero. PÁGINA 15



Oriol Junqueras, Artur Mas y Raül Romeva, ayer en la presentación del programa electoral de Junts Pel Sí. / QUIQUE GARCÍA (EFE)

ideaS

Otras cuentas de la independencia

¿Qué coste tendría para Cataluña y España una eventual separación?

Verdades y mentiras de la construcción soberanista

A la vista de los datos, el catedrático de Economía José Rodríguez Mora sostiene que las aspiraciones soberanistas se basan en razones sentimentales y no financieras; Josep Borrell y Joan Llorach advierten del daño económico de la independencia y el historiador Jordi Canal alerta sobre el abuso del pasado por parte del nacionalismo.

OPINIÓN

A los españoles

El presidente de la Generalitat, Artur Mas, responde al artículo que el expresidente del Gobierno Felipe González publicó el pasado domingo en estas páginas. Junto a Mas, firman los miembros de Junts Pel Sí: Raül Romeva, Carme Forcadell, Muriel Casals, Oriol Junqueras, Lluís Llach, Germà Bel y Josep Maria Forné. PÁGINA 11

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

Seis personas mueren en un rally en Galicia

Un vehículo perdió el control y arrolló a varios espectadores en la cuneta

JUAN L. CUDEIRO, A Coruña
Al menos seis personas perdieron la vida ayer y otras 16 resultaron heridas en un accidente sucedido en uno de los tramos del rally de A Coruña. El siniestro se produjo en una zona donde había mucha afluencia de público. Uno de los vehículos entró a gran velocidad en una curva y perdió el control y

derivó hacia una de las cunetas atestadas de espectadores. La competición quedó suspendida de inmediato.

“No parecía una zona peligrosa, la gente estaba sentada en las vallas y la cuneta. Ha sido una desgracia”, se lamentaba el alcalde de Carral, la localidad donde se celebraba la carrera. PÁGINA 35

COLEGIO MONTFORT UN COLEGIO BILINGÜE CON ALEMÁN, FRANCÉS Y CHINO.

- De 1 a 6 años, Colegio Británico.
- Primaria, Secundaria y Bachillerato bilingüe en inglés.
- 1 millón de m² de instalaciones.
- Calidad educativa certificada por Aenor y Madrid Excelente.
- Transporte escolar.

ULTIMAS PLAZAS

RESIDENCIA IDEAL PARA EL ESTUDIO Y EL DEPORTE

91 886 70 65 www.colegiomontfort.es